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REQUERIMENTO NO

O Vereador Jose Emldlo Calazans, no uso de suas
prerrogativas paílamentares, etc;

ReqUef à Mesa, ouvido o cotendo plenário, satisfeitas as
formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito
ADEMIR MASCHIO, solicitando que seja encaminhado a esta Câmara
Municipal as informaçÕes abaixo relacionadas:

. Quem é o responsável pelo Galpão do Agronegócio "Francisco
Bermal Caparroz - Fraquito", localizado no Distrito lndustrial l?

. Como está o Íuncionamento do Galpâo do Agronegócio?

. Quantas empresas e/ou produtores rurais estiio em atividade no
local? Quais as condiçôes e critérios para cessão aos
produtores? Quantas vagas estão disponíveis?

. Quais os convênios assinados e destinados ao desenvolvimento
do trabalho do Galpão do Agronegócio?

. A Administração Municipal tem projetos em andamento para
reforma do Galpão?

No ano de 2002, através de um convênio assinado com o Governo do Estado
de São Paulo, Santa Fé do Sul foi contemplada com a construção do Galpâo do
Agronegócio "Francisco Bermal Caparroz - Fraquito". O Governo do Estado, através
da Secretaria de Agricultura e Abastecimento, lançou o programa "Agronegócio -
Emprego e Renda', que incrementou as atividades dos pÍodutores rurais de São
Paulo com benfeitorias na produção.

O objetivo era gerar emprego e renda nos municípios do interior, agregando
valor à produção agrícola através da instalação de galpões para projetos de
agronegócios, promovendo o desenvolvimento da agricultura no município através de
criação de novas empresas ligadas ao agronegócio.

E preciso construir e oferecer políticas públicas que promovam a construção
de uma sociedade menos desigual, com este projeto o município pode criar condições
para a melhoria da qualidade de vida da população rural, transformando o galpão em
incubadora de agronegócios dando oportunidades aos produtores que queiram
agregar valor à sua produção.

Todavia, segundo consta o Galpão do Agronegócio localizado no Distrito
lndustrial I está precisando de melhorias e não tem cumprido com sua função
preambular, promovendo inúmeros questionamentos sobre o andamento do trabalho
e o desenvolvimento dos projetos inerentes ao agronegócio do município. Logo, como
forma de esclarecer aos questionamentos da população e se valer de informações
concretas é que se faz referido Requerimento.
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Sala das Sessões Dr. Joáo Alfredo do Amaral Ribeiro,
02 de Abril de 2018

JOSE IDIO CALAZANS
READOR. PRB
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